



Unsere Martinskirche glasklar!



Foto: Burkert

Unter dem Motto „glasklar“ beteiligte sich unsere Kirchengemeinde am 10.05.2025 an der „Langen Nacht der Museen“ im Weimarer Land. Wer Freude am Glasgestalten hatte, war an diesem Abend in der Martinskirche richtig aufgehoben. Beate Burkert hatte kleine und große Glasscheiben vorbereitet, um diese selbständig zu marmorieren. Dieses Angebot fand großen Anklang und war zudem der Start für die Aktion „Fenster für die Martinskirche“. Dazu gab es Stärkungstränke und die Möglichkeit, kleine Präsente zu erwerben.

Die Erneuerung der Glasfenster im Langschiff der Martinskirche ist nicht Bestandteil der Sanierung der Altsubstanz und soll deshalb von der Gemeinde alternativ finanziert werden. Viele der Gäste zeigten wiederholt großes Interesse an der Neugestaltung des Langschiffes und auch an neuen

Kirchenfenstern. Deshalb ist die Botschaft jetzt „glasklar“: die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, damit im Herbst mit dem Umbau des Langschiffes begonnen werden kann. Und wer persönlich die Fensteraktion unterstützen möchte, eine Spende dafür ist uns immer willkommen.

Bankverbindung:

KKA Eisenach BUKAST Apolda

VR Bank Weimar eG

IBAN: DE 47 8206 4188 0203 0219 39

BIC: GENODEF1WE1

Verwendungszweck:

„RT2301 Spende IBA-Projekt Martinskirche Kirchenfenster“

Ihre Spende wird schnellstens bescheinigt. Vielen Dank.

Volker Heerdegen



Foto: Heerdegen